

## Zum FW-Jubiläum neues Kleinrüstfahrzeug

TERFENS/WEER (Hö-). Die Feuerwehr von Terfens, als auch jene von Weer verfügen seit kurzem über ein neues Kleinrüstfahrzeug. Jenes von Terfens wurde im Rahmen des 85jährigen Bestandsjubiläums der dortigen Wehr eingeweiht. Anlässlich des Jubiläums wurde auch eine neue Fahne übergeben, welche gemeinsam mit dem neuen Auto von Pfarrer Pittracher geweiht wurde. Die Frau des Feuerwehrkommandanten, Elsa Arnold, hatte die Patenschaft für das Auto, Hilde Nocker jene der Fahne übernommen. Ebenfalls im Rahmen einer Feldmesse wurde das neue Rüstfahrzeug der Nachbargemeinde Weer geweiht. Hier fungierte Marianne Steger als Fahrzeugpatin. Im Anschluß an die Weihe wurden 14 Jungmänner der FF angelobt. Sowohl in Terfens als auch in Weer wohnte dem Festakt eine Reihe von Ehrengästen bei.